

URGENTE LLAMADO

Agricultores desesperados por sucesivos ataques de perros a ganado doméstico

Tendencia al alza. Apecrima volvió a emplazar a las autoridades competentes, para que adopten medidas que permitan controlar tal escenario, que amenaza con acabar dicha actividad productiva.

TALCA. Una inquietante tendencia al alza en la matanza de ovejas por mordedura de canes, está reportando la Asociación de Pequeños Criancieros del Maule (Apecrima), luego que en la tarde del último martes se conociera que un grupo de perros, agredió salvajemente a los animales de trabajo de uno de sus integrantes. A través de un comunicado público, el gremio expresó su repudio al hecho

que afectó a uno de sus miembros en el sector rural El Estero, en la comuna de Pencahue. "Lamentamos con profundo dolor y rabia el terrible ataque de perros de dueños irresponsables, de parcelas de agrado cercanas a su propiedad, quienes a plena luz del día, atacaron ferozmente a cinco ovejas melliceras preñadas que pastaban dentro de su predio", declara la entidad que aúna

esfuerzos para detener esta problemática.

ALTO COSTO

El agricultor vulnerado reaccionó impotente al ver destrozada su única fuente de ingreso familiar, estimando las irreversibles pérdidas económicas en alrededor de tres millones de pesos. La situación viene a engrosar la seguidilla de casos en contra de ovinos, bovinos, caprinos y equinos, que desde hace



Cuantiosos perjuicios económicos lamentan los ganaderos, a causa de la mordedura de canes asilvestrados.



El agricultor talquino Ricardo Núñez, en mayo de 2023 visibilizó con un médico veterinario y el Core Pablo del Río, la crítica problemática.

más de un año empezó a exponer por medio de acciones comunicacionales, reuniones con servicios estatales e incluso como activos promotores, de la frustrada propuesta de ley que establecía a los denominados perros asilvestrados como especies exóticas invasoras.

Esta triste realidad también ha sido expuesta por Ricardo Núñez, socio de la agrupación, vecino y pequeño ganadero del sector Buena Vista de Talca, quien incluso reveló en mayo del 2023 junto a su médico veterinario, haber

registrado la muerte de más de 200 ovejas equivalentes a más de 15 millones de pesos.

EMPLAZAMIENTO

En ese sentido, Apecrima volvió a emplazar a las autoridades competentes, para que adopten medidas que permitan controlar esta cada vez más creciente complicación, que amenaza con acabar con su actividad productiva. "Nuestros dirigentes llevan años denunciando estos hechos y no son tomados en cuenta, lo que significa que en cualquier

momento se inicien fuertes protestas para lograr ser escuchados", advierte la declaración.

Cabe recordar que la citada entidad protectora fue clave en visibilizar los perjudiciales efectos de la emergencia climática, que -en mayo- dejó atrapados a miles de cabezas de ganado tras ser sorprendidos por una fuerte nevazón en la precordillera de San Clemente. Los arrieros impedidos de bajar sus rebaños debieron ser auxiliados por vía terrestre y aérea, por equipos municipales de Carabineros y el Ejército.